



Ignacio Santabaya

Contacto

isantabaya@perezllorca.com

T: +34 91 432 51 26

Paseo de la Castellana, 50

28046 Madrid

España

Prácticas y Sectores

- Arbitraje
- Criterios ESG y Regulación del Cambio Climático
- Litigación

Perfil

Ignacio Santabaya se incorporó a Pérez-Llorca en 2020 como Socio de Litigación y Arbitraje, tras casi 20 años de carrera profesional desarrollada en prestigiosas firmas internacionales.

Estudios:

- 2012 Programa Avanzado Concursal y Societario, IE Law School
- 2001 Máster en Bolsa y Mercados Financieros, Instituto de Estudios Bursátiles
- 2001 Licenciatura en Derecho, Universidad Complutense de Madrid

Sus idiomas de trabajo son español e inglés.

Experiencia

Ignacio ha desarrollado su carrera en firmas internacionales de reconocido prestigio donde ha asesorado a clientes, tanto nacionales, como extranjeros, de diversos sectores, tales como el de la construcción, el financiero, el farmacéutico, la energía, industrial, el hotelero, el juego o Internet, entre otros.

Su trabajo previo se ha centrado en procedimientos civiles, concursales y contencioso-administrativos ante diferentes instancias judiciales españolas, incluido el Tribunal Supremo; y en arbitrajes nacionales e internacionales, ante cortes como el CCI o el CIADI.

Colaboración doctrinal y docente

Ignacio colabora como profesor adjunto de IE Law School de la asignatura 'Advocacy' en el Grado de Derecho de esta institución. Asimismo, ha colaborado impartiendo clases en el Máster en Abogacía Internacional del Instituto Superior de Derecho y Economía (ISDE) y en el Máster de Abogacía Internacional de la Universidad San Pablo-CEU.

Además, Ignacio ha publicado una variedad de artículos y trabajos relacionados con su área de práctica, entre los que destacan:

- Consecuencias de la omisión o el incumplimiento de los pasos previos al arbitraje en el arbitraje de inversión, en “Anuario de Arbitraje 2019”, Civitas, Pamplona, 2019; con Mercedes Fernández.
- Reconocimiento y ejecución del laudo frente a no signatarios del convenio arbitral. ¿Realmente queremos prescindir del acuerdo de arbitraje por escrito?, en “Reconocimiento y Ejecución de Sentencias Arbitrales Extranjeras en España y Latinoamérica”, Tirant Lo Blanch, Valencia, 2019; con Carlota Domínguez.
- Eficacia del pacto de determinación del precio por experto independiente: naturaleza jurídica de la actuación del experto y posibilidad y alcance de la revisión del trabajo del experto por los tribunales, en “Anuario de Arbitraje 2018”, Thomson Reuters, Cizur Menor, 2018, con Carlota Domínguez.
- La extensión subjetiva de la cláusula arbitral a sociedades no firmantes pertenecientes a un mismo grupo de sociedades, en “Práctica Contenciosa para Abogados 2016”, Wolters Kluwer, Madrid, 2016, con Carlota Domínguez.
- El contrato de arrendamiento de local en centro comercial: vulneración de una obligación de no hacer y solicitud de cumplimiento por equivalente, en “Práctica Contenciosa para Abogados 2013”, Wolters Kluwer, Madrid, 2013, con Carlota Domínguez.
- El contrato de gestión de establecimiento hotelero: diferencias con las figuras de administrador de hecho y del apoderado general de la sociedad, en “Práctica Contenciosa para Abogados 2012”, Wolters Kluwer, Madrid, 2012, con Carlota Domínguez.
- La demora en la entrega de viviendas: consignación de fechas de entrega meramente indicativas, relevancia jurídica de la quiebra de la constructora y cuantificación de los daños indemnizables, en “Práctica Contenciosa para Abogados 2010”, Wolters Kluwer, Madrid, 2010.
- Co-autor del capítulo sobre España de “The International Comparative Legal Guide to: Environment Law”, Global Legal Group Ltd., Londres (Reino Unido), en sus ediciones de 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009.
- Co-autor del capítulo sobre España de “Getting The Deal Through: Public Procurement”, Global Competition Review, en sus ediciones de 2008 y 2009.

Pertenencia a organismos oficiales

Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM).

Miembro del Club Español de Arbitraje (CEA).

Miembro de la Junta Directiva del Club de Derecho de la Construcción y la Ingeniería (CDCI).

Reconocimientos

Ignacio Santabaya ha sido destacado en distintos directorios jurídicos como:

- Chambers Global: Dispute Resolution.
- Chambers Europe: ‘Litigation: Elite’.
- Lexology Index: Thought Leader in Construction; Recommended in Arbitration.
- *Best Lawyers*®: ‘Arbitration & Mediation’, ‘International Arbitration’ y ‘Litigation’.